
ATA Nº 20 

Aos vinte dias do mês de março de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, na 

sala de reunião da Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua João Rodrigues 

Martins, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da 

conselheira Roberta Rodrigues Costa, com auxílio da secretária executiva Josiane de 

Oliveira Valgas, sendo que estiveram presentes os seguintes representantes: Rosilene 

Costa Antônio (APAE), Robson Sampaio Lopes (Secretaria Municipal de Saúde), 

Gisele Zago de Souza (Secretaria Municipal de Educação), Eduardo Alves Barbosa 

(SANC), Fabrício Corrêa Rosa (Polícia Militar), Manoel Alves da Silva (Secretaria de 

Desenvolvimento Rural). A presidente Roberta deu início à reunião, onde foi realizada a 

leitura da ata dezenove pela secretária executiva. Inicialmente a presidente explicou que 

em dezembro de 2013 não ocorreu a reunião com a assessoria jurídica para alteração da 

lei municipal. Foi explicado que devido a vários compromissos de encerramento para o 

ano, ficou inviável que acontecesse uma prévia reunião para discutir a referida lei. 

Informou ainda que em janeiro a secretária executiva esteve de férias, bem como em 

fevereiro de dois mil e quatorze teve suas férias, retornando em março, por isso que as 

reuniões foram iniciadas no mês de março. Foi explicado pela presidente ao Conselho 

que em dezembro de 2013 a secretária executiva encaminhou ofício ao Conselho 

Estadual do Idoso requisitando possíveis materiais para os conselheiros adquirirem mais 

conhecimento do seu real papel neste órgão, bem como foram recebidos em fevereiro de 

2014. Posteriormente foram entregues aos conselheiros presentes o Estatuto do Idoso e 

Normas e Diretrizes para implantação do Conselho Municipal do Idoso. Também foi 

explicado previamente ao Conselho sobre a definição da composição do Conselho 

Municipal do Idoso, tendo em vista que para alterar a respectiva lei, também é 

necessário que o Conselho decida a relação definitiva da composição do governo e 

sociedade civil. Os conselheiros questionaram a ausência da metade do grupo, tendo em 

vista que alguns conselheiros justificaram antecipadamente sua ausência. Foi discutido 

entre os conselheiros que para definição dessa composição existe a necessidade e 

comprometimento que todos estejam presentes. Os conselheiros também solicitaram 

para a presidente que a secretária executiva encaminhasse ofícios para todos os 

representantes deste órgão, sendo que foi decidido unanimemente que houvesse uma 

reunião extraordinária para o dia vinte e sete de março de dois mil e quatorze para 

definição desta composição. A presidente também informou que esse ano o Conselho 

deverá discutir sobre diretrizes para o trabalho do mesmo, sendo que tudo deverá estar 

dentro da legalidade, inclusive essa discussão ficará para uma próxima reunião, já que 

não estiveram todos presentes na reunião. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e 

eu Josiane de Oliveira Valgas lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 

   

 

 

 


